
 

Fondazione Ordine degli Ingegneri di Napoli 

Estratto verbale della riunione del Gruppo di Lavoro 

“Spazi Urbani e Rigenerazione Edilizia” 

(27 Novembre 2018) 

 

Il giorno 27 novembre 2018 alle ore 16.00 si è riunito il Gruppo di lavoro “Spazi urbani 

e rigenerazione edilizia” 

Risultano presenti:  

- Ing. Giorgia de’Sivo: Coordinatrice 

- Ing. Giuseppe Auriemma: Segretario 

- Ing. Salvatore Annona 

- Ing. Nicola Belardo 

- Ing. Sergio Burattini 

- Arch. Giulia Cepparulo 

- Ing. Vitale Cotena 

- Avv. Anna Baldini Di Meglio 

- Ing. Pierangelo Eboli 

- Ing. Eliana Formisano 

- Ing. Ciro Grumetto 

- Dott.ssa Anita Romano 

- Ing. Gerardo Vicidomini 

Sono assenti:  

- Dott,ssa Liliana Speranza 



 

 

Apre i lavori l’ing. Sergio Burattini che pone l’attenzione sull’obiettivo finale e, notando 

la eterogeneità del gruppo di lavoro invita i presenti ad una breve introduzione alla 

loro vita lavorativa ed ai loro interessi specifici. 

Prende la parola l’ing. Giorgia de’ Sivo, Coordinatrice del gruppo e pone l’attenzione 

sulla “ricchezza” professionale del gruppo di lavoro e invita ognuno dei presenti, ad 

indicare un’area metropolitana su cui cominciare a porre l’attenzione. A tal proposito, 

la Coordinatrice indica, come possibile riferimento, il lavoro portato a compimento 

dalla Commissione “Manutenzione e Recupero degli Edifici industriali” dell’Ordine degli 

Ingegneri di Napoli. 

L’ing. Eboli, afferma che il lavoro indicato dalla Coordinatrice ha avuto il limite di 

essere rimasto solo “un caso di studio” senza aver avuto la possibilità di realizzare 

qualcosa di concreto. 

L’ing. Burattini, riprendendo le affermazioni dell’ing. Eboli, dice che proprio la 

realizzazione deve essere lo scopo del progetto avviato, la cosa è fattibile e dobbiamo 

crederci, anche se le difficoltà saranno certamente tantissime. 

L’ing. Belardo parla di problemi di credibilità progettuale alla base di tutto, ovvero 

esigenza di un progetto realistico che sia appetibile dal mercato. 

L’ing. Auriemma richiama l’attenzione sulla particolarità del lavoro da svolgere, che 

non è un semplice progetto edilizio, ma deve essere una proposta commerciale, sociale 

e urbanistica nell’insieme, vista la eterogeneità delle professionalità presenti, a tal  

 



 

 

proposito si impegna, per il prossimo incontro, a produrre delle linee guida operative 

di massima. 

Su proposta della Coordinatrice viene fissata la data per la prossima riunione il 

18.12.2018 alle ore 15,30 presso la sede del C.F.S. 

Alle ore 17,45 si concludono i lavori 

 

La Coordinatrice:  Il Segretario 

ing. Giogia de’Sivo                                                                ing. Giuseppe Auriemma 

 

 

 


